

„Bikepark Hasborner Höhe Britten“

Das Thema Mountainbike nimmt eine immer größerer Schlüsselrolle im saarländischen Tourismus ein. Aus diesem Grund wurde eine Machbarkeitsstudie in Auftrag gegeben, die die Heisborner Höhe untersucht hat. Nach dieser Studie eignet sich Britten als Bikepark mit drei Strecken (Trail umlaufend, Bike Parcours, Flow Trail) und kann vom Großteil der Mountainbiker, insbesondere auch von Kindern und Jugendlichen sowie Familien genutzt werden. Es besteht auch die Möglichkeit Mountainbike-Veranstaltungen stattfinden zu lassen, da die Infrastruktur mit dem angrenzenden Waldfestplatz bereits vorhanden ist. Neben dem Ortsrat hat auch der Naturschutzbeauftragte und der Jagdpächter ihre Zustimmung erklärt, ebenso wie der Gemeindeforst. Somit kann der Bikepark anhand der Studie umgesetzt werden.

Projekträger

Gemeinde Losheim am See

Handlungsfeld

Touristisch attraktiv

Förderzeitraum

2022-2023

Gesamtkosten

59.195,71 €

Finanzierung

41.437,00 € LEADER (75% EU,
25% Landesmittel)

17.758,71 € Eigenmittel